

JEAN-CLAUDE LAFONTAINE



Bonjour à tous les syndiqués de la grande région de Montréal.

C'est avec plaisir que je postule à nouveau sur le poste de délégué afin de poursuivre le travail que mes collègues et moi avons accompli. Le monde syndical n'est pas inconnu pour moi car mon père fut le président du syndicat de Firestone à Joliette durant de nombreuses années alors j'ai bénéficié de plusieurs conseils de sa part quand il a su que je suivais ses pas. Bien vous représenter est ma fierté.

Je suis une personne à l'écoute des membres. Je suis d'une grande disponibilité. Votre sécurité au travail est ma priorité. Vous pouvez toujours compter sur moi pour répondre à vos demandes.

Je fais partie du comité de Santé et Sécurité au travail depuis le tout début de mon 1er mandat et je compte bien en faire partie si vous me donnez encore votre confiance en votant pour moi lors des prochaines élections. J'espère prendre encore soin de vous pour très longtemps

Merci beaucoup de me faire confiance à nouveau !

Jean-Claude Lafontaine

Délégué SAC Joliette/Montréal

FACEBOOK

